



Pièces	<b>18 Pièces</b>
Superficie	<b>580 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>W-02SDVG</b>
Prix	<b>3 280 000 €</b>

Honfleur

Maison à vendre (14600)

Aux portes de Honfleur, à Gonneville sur Honfleur, Engel & Völkers Deauville vous propose ce château de 580m<sup>2</sup> du 17<sup>ème</sup> et 18<sup>ème</sup> siècle, entièrement rénové entre 2019 et 2021. C'est dans un cadre unique et dépaysant de verdure, que cette propriété se déploie face à son parc de 3,5 hectares. Le château fait face à une jolie bâtisse d'un étage en bon état à réhabiliter et utilisée actuellement pour des expositions. Ce bâtiment abritait les écuries et possède une entrée indépendante sur l'autre partie du parc. Deux autres dépendances complètent l'ensemble, ainsi qu'une jolie annexe (ou maison ...

*At the gates of Honfleur, in the small city of Gonneville sur Honfleur Engel & Völkers Deauville offers you this 17th and 18th century castle of 580 sqm, entirely renovated between 2019 and 2021. Set in a unique green setting, this property unfolds in front of its 3.5-hectare park. It faces an attractive one-storey building in need of renovation (currently used for exhibitions). This building used to house the stables and has its own entrance on the other side of the park. Two other outbuildings complete the ensemble, as well as a pretty annex (or janitor's cottage) of around 70sqm opening onto ...*

## ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17<sup>EME</sup>

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

